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Ноннретнее руководить
комсомольскими организациями
На многих факультетах института прошли открытые партий

ные собрания, на которых обсуждался вопрос о руководстве 
комсомолом. Собрания выявили ряд крупных недостатков как в 
работе самих комсомольских организаций, так и руководства 
ими со стороны партийных бюро факультетов.

Боеспособной комсомольской организацией является та орга. 
низация, которая имеет крепкий, хорошо работающий актив. 
Поэтому очень важно этот актив подобрать и умело его расста
вить. Однако опыт работы показал, что к этому вопросу наши 
факультетские партийные организации подходят зачастую фор
мально. Обычно на партийных бюро ограничиваются обсужде
нием только кандидатуры секретаря комсомольского бюро, фа
культета. А это приводит к тому, что нередко на собраниях в 
состав бюро избираются случайные люди, не умеющие и не же- 
дающие работать. Например, во главе комсомольской организа
ции ЭЭФ стоит энергичный студент, отличник учебы Месяц. 
Но члены бюро оказались малоактивными, не желающими ра_ 
ботать, как, например, студент IV курса Пацевич.

Совершенно не обращают внимание партийные факультет
ские организации на подбор комсомольского руководства в 
академических группах. Например, разве может руководить 
группой студентка 915-Ш группы Фурманская, получившая в 

[прошедшую сессию 3 неудовлетворительных оценки?
На партийных собраниях справедливо отмечалось, что ком

сомольских работников совсем не учат практике комсомольской 
работы. Бывает так, что выбранные на те или иные должности 
комсомольцы и хотят работать, но опыта не имеют. Вот тут-то 
и должны прийти на помощь коммунисты.

Важнейшим звеном в работе всех комсомольских организа
ций института является учебно-воспитательная работа. Здесь 
не должно быть никакого компромисса, заступничества по отно. 
шению к неуспевающим и недисциплинированным студентам, 
ко всем уродливым явлениям, которые иногда имеют место в 
наших группах. Это можно проиллюстрировать на следующем 
факте.

После начала семестра началась повторная сдача экзаменов 
«хвостистами». Как правило, эти студенты не посещают лекции, 
лабораторные и практические занятия, не выполняют домаш
них заданий. Пока идет эта повторная сдача, за «хвостистами» 
накапливаются новые долги. И вместо того, чтобы заставить 
такого лодыря работать в каникулы и сдать экзамены сразу в 
первые дни нового семестра, некоторые комсомольцы рассуж
дают: «Как же? Ему сдавать надо... Как же он может посещать 
занятия?» Так, например, рассуждает комсорг 725-И группы 
Лебединская.

Никаких поблажек здесь быть не может. Заблуждения ком
сомольцев в этом вопросе необходимо преодолеть, и именно 
партийная организация должна помочь им в этом.

С открытого партийного собрания
26 марта состоялось откры

тое собрание РТФ.
По основному вопросу —  «О 

политике - воспитательной и 
учебной работе в комсомоль
ских организациях» выступил 
Ф. И. Перегудов.

Основная задача комсомоль
цев вуза, — сказал докладчик, 
— помочь администрации в 
подготовке высококвалифици
рованных специалистов. Состоя
ние учебно-воспитательной ра
боты на РТФ показало, что 
комсомольская организация 
плохо справилась с постав
ленной задачей. В минувшем 
семестре абсолютная успеваеи 
мооть на РТФ составила 87,3 
процента. В отдельных группах 
около 50 процентов комсомоль
цев имеют неудовлетворитель
ные оценки. Актив факультета 
не является авангардом в 
учебно-воспитательной работе, 
а иногда идет на поводу у не
которых нерадивых студентов. 
Из 900 комсомольцев на фа
культете только 300 человек

охвачено комсомольскими пору
чениями.

Собрание отметило, что пар
тийная организация, в частно
сти секретарь Д. А. Носков, 
не оказали конкретной помощи 
комсомольцам.

Формальное отношение к 
шефской и агитационной рабо
те отчасти послужило причиной 
того, что на первом курсе по 
сравнению с прошедшими 
пятью годами стала самая низ
кая успеваемость, причем 12 
человек было отчислено из ин
ститута. На втором курсе абсо
лютная успеваемость составила 
73 процента.

Задача производственной 
практики — давать студентам 
практические навыки — до сих 
пор остается только задачей.

В связи с создавшимся поло
жением на партийном собрании 
было решено усилить оказание 
помощи со стороны партийной 
организации комсомольцам во 
всей их разносторонней дея
тельности.

Л. ВЕРЕМКО.

В коллективе института на 
общих собраниях научных ра
ботников и служащих факуль
тетов, на заседаниях кафедр и 
на семинарах обсуждаются те. 
зисы доклада Н. С. Хрущева.

Члены коллектива, единодуш. 
нс одобряя основные положения 
тезисов, вносят конкретные де
ловые замечания и предложе
ния. Все они направлены на 
улучшение организации и пла
нирования промышленности, 
подготовки высококвалифици. 
рованных специалистов для на. 
родного хозяйства страны.

Ниже публикуются материа
лы обсуждения.

В коллективе ГРФ имеется 
мнение, что при создании Сов
нархозов, обладающих экономи
ческими и административными 
полномочиями, нет смысла 
иметь Министерство геологии и 
охраны недр СССР. Координа
ционные центры по геологиче
ским работам перенести в эко
номические административные 
районы. Тт. Сивов А. Г., Ак- 
сарин А. В., Лебедев И. В. и 
другие считают целесообразным 
выделить Томскую область в 
отдельный экономический рай
он, имея ввиду большие пер
спективы промышленного раз
вития области и подготовки вы
соко квалифицированных науч
ных и инженерных кадров.

Сотрудники ГРФ считают 
также, что в настоеящее время 
нет необходимости готовить 
специалиотов-геологов в не
скольких городах востока стра
ны. Следует считать нецеле
сообразным организацию гео
логоразведочных факультетов в 
городах Сталинске, Кемерово, 
подготовку специалистов - гео
логов при ТГУ с ежегодным 
приемом 50 человек. Предла
гается увеличить контингент 
приема и выпуск специалистов. 
геологов для востока страны 
при ГРФ — ТПИ с перспек
тивой превращения его в гео
логоразведочный институт. 
Сотрудники кафедры экономики 
промышленности предлагают 
изъять функции контроля про
мышленности и строительства 
из ведения Министерства Гос
контроля СССР, передав их в 
Госплан СССР и Совнархозам.

Директоров и главных инже
неров предприятий и крупных 
строек из номенклатуры работ
ников ЦК передать в ведение 
Совнархозов и обкомов, крайко
мов партии. Это позволит при
влечь местные руководящие 
кадры и более оперативно ре
шать вопросы о руководящих 
кадрах предприятий и строек.

Наряду с  межотраслевыми 
специализированными базами 
снабжения и сбыта экономиче-
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ских районов иметь базисные 
склады в таких городах, как 
Томок, во избежание нерацио
нального использования сырья, 
материалов и т. д.

В настоящее время при ряде 
промышленных предприятий 
одного и того же города имеют
ся карликовые научно-исследо
вательские институты и их фи
лиалы. Товарищи считают, что 
целесообразно создавать в го
родах единые научно-исследова. 
тельские центры с учетом осо
бенностей отраслей производ
ства.

Коллектив сотрудников РТФ
предлагает при всех Совнархо
зах иметь представителей Гос- 
плана, которые должны инфор
мировать Госплан о работе рай
она. Это устранит двойное под. 
чинение совнархоза.

Научные сотрудники кафедры 
теоретических основ электро
техники считают целесообраз
ным организовать в крупней
ших политехнических вузах 
страны планово-экономические 
факультеты. В учебные планы 
технических факультетов ввести 
курс планирования народного 
хозяйства, организации сбыта и 
снабжения.

Обсуждение тезисов доклада 
Н. С. Хрущева коллективом 
института продолжается.

Воспитательная работа преподавателей
На кафедре теоретической механики подве
дены некоторые итоги работы преподаватель
ского состава по воспитанию студенчества. 
Было установлено, что все научные работни
ки кафедры в той или иной мере ведут воспита
тельную работу среди студенческого коллекти
ва, причем формы выполнения этой работы 
весьма разнообразны. Так, например, доц. И. В. 
Родионовым и старшим преподавателем Г. Я. 
Смакотиным были подготовлены студенты, 
выступившие с докладами об истории разви
тия механики, о трудах Леонардо да Винчи 
по механике и т. д. Научные работники ка
федры Е. К. Медлина, Г. А. Татаринцева и 
другие часто бывают в студенческих общежи
тиях, помогая студентам лучше использовать 
для учебы свое время.

В дальнейшей работе преподавательский 
состав кафедры обязуется приложить все си
лы, для того, чтобы развивать у студентов 
лучшие черты советского человека.

В. ТИХОНОВ.

Кафедра горной механики в целях активи
зации политико-воспитательной работы среди 
студентов провела специальное заседание 
После обмена мнениями все преподаватели 
включили в свой индивидуальный план кон
кретные мероприятия в этой области.

Намеченные планы уже частично выполне
ны. Для дипломников сделан доклад на тему: 
«Повышение экономичности работы вентиля
торных установок местного проветривания» 
(Титов Б. М.). Работники кафедры, прикреп
ленные к группам, приняли участие в обсуж
дении решений VII Пленума ЦК ВЛКСМ. 
Старший преподаватель В". С. Удут и асси
стент В. М. Ворончихин посетили студенче
ское обжещитие. Подготовлено пять доклад
чиков на научную студенческую конференцию 
(руководители В. Ф. Куцепаленко, В. Д. Ле
тунов и С. Д. Баталин). Готовится и в апреле 
будет проведена беседа со студентами на те
му: «О культуре поведения».

Б. ТИТОВ.

к запросам студентовБлиже
Политико-воспитательная ра

бота — большое и важное де
ло. Коллектив агитаторов, на 
который в основном возлагает
ся эта работа, существует у 
нас много лет, но в его дея
тельности имеется еще целый 
ряд недостатков.

К таким недостаткам следует 
отнести, прежде всего, плани
рование. В планах работы, ре
комендуемых партийными бю
ро, в основном указываются 
темы политических бесед. Та
кие беседы проводить необхо
димо, но ограничиваться одной 
этой тематикой нельзя, особен
но на первом курсе.

Студентов первого курса на

одной из первых бесед необхо
димо познакомить с будущей 
специальностью, рассказать о 
заводах, на которых им при
дется работать по окончании 
институту. Специальные кафед
ры для таких бесед могут по
добрать интересный материал 
в виде технологических схем, 
образцов продукции заводов
и т. д.

Большую пользу студентам 
первого курса может принести 
беседа об учебном плане. При 
этом нужно подчеркнуть значе
ние каждого предмета, каждой 
лаборатории. Очень хорошо,
если будут продемонстрирова
ны два—три курсовых и ди

пломных проекта, отчеты по 
производственным практикам, 
по специальным лабораториям.

Почти не проводятся в груп
пах беседы о моральном обли
ке советского молодого челове
ка, о нормах поведения, о 
дружбе, любви и т. п.

Политико-воспитательная ра
бота даст положительные ре
зультаты только в том случае, 
если к ней будут привлечены 
наши видные ученые. Они 
должны почаще выступать пе
ред агитаторами, учить агита
торов работать, передавать им 
свой многолетний опыт воспи
тательной работы.

Г. СТЕПНОВА.

В УЧЕБНЫХ ГРУППАХ

Где нет коллектива, там нет работы
Комсомольская организация 

II курса МФ насчитывает 150 
человек, но сплоченного, друж
ного коллектива нет. В этом 
большая вина членов курсово
го бюро. После отчетно-пере
выборного собрания собрались 
они, распределили обязанности, 
и на этом закончилась их дея
тельность: Не было ни одного 
заседания, да и от них мало 
пользы, если судить по ре
зультатам заседаний прошлого 
года, где ставились одни и те 
же вопросы: «Успеваемость,
посещаемость». Неуспевающих 
вызывали на бюро, принимали 
решения, которые оставались 
на бумаге, и никто из комсо

мольцев даже не знал об этих 
решениях и постановлениях, 
записанных в толстой тетради. 
Так, об успеваемости и посе
щаемости комсомольца Вай- 
смана была исписана целая 
тетрадь, но мер никаких не 
было принято. В конце концов 
Вайсман был исключен из ин
ститута.

А каких трудностей стоит 
собрать курсовое комсомоль
ское собрание! Дело в том, что 
комсомольцам очень надоедает 
выслушивать одно и то же: 
посещаемость, успеваемость...

«Трудные люди — комсо
мольцы нашего курса. С ними 
нельзя работать», — заявля

ют члены курсового бюро и 
пускают работу на самотек. 
А так ли это?

Очень скучна комсомольская 
жизнь на курве: ни читатель
ских конференций, ни диспу
тов. ни походов, ни экскурсий.

Неблагополучно обстоит де
ло с успеваемостью: в зимнюю 
экзаменационную сессию 23 
человека на курсе получили 
неудовлетворительные оценки. 
Комсомольцы во главе о чле
нами курсового бюро должны 
приложить все усилия, чтобы 
наладить работу, создать друж
ный коллектив, в корне изме
нить однообразную жизнь на 
курсе.

А. ИВАНСКИХ.



ПовЫшатЬ деловую 
гпоебователЬносгпЬ

Вечер дружбы
Гасну т гирлянды огней. 

Над сценой отчетливо све
тятся убранные цветами три 
буквы «ЭМФ».

Б наступившей тишине 
торжественно звучат звуки 
пионерского горна и бара
банная дробь. Встреченные 
бурными аплодисментами с 
алым знаменем на сцену 
поднимаются пионеры. Как 
тепло звучат их поздравле
ния:

«Примите, друзья, в этом 
праздничном зале

Наш пламенный, наш 
пионерский привет!».

Начался концерт. Друж
ными аплодисментами награ
дили зрители женское во
кальное трио (Чащина, 
Тришкина и Арапова), чте. 
ние Рожа иск о го и Страм- 
ковской, «Казачью пляску» 
в исполнении хореографиче
ской группы факультета и 
многое другое.

Отличительной чертой на
шего концерта является ши
рокое участие молодых ис
полнителей. Пусть сегодня 
их выступления еще не так 
уверенны, но ведь главной 
задачей фестиваля является 
выдвижение новых талантов.

Там и тут возникают песни, 
пляски, игры. Серии аттрак
ционов и игр сменяются 
«Вальсом цветов», парадом 
костюмов и масок, и снова и 
снова звучит задорная фе_ 
стивальная песня.

Но больше всего в памяти 
электромехаников останется

Коллектив бухгалтерии ин
ститута при наличии большого 
объема работы успешно справ
ляется со своими обязанностя
ми.

Следует отметить добросове
стную работу по инвентариза
ции и годовому отчету тт. Ан
типовой К. Ф. — старшего бух
галтера ЖКО, Давыдовой Е. Г. 
— бухгалтера спецсредств, Бо
ковой С. П. — бухгалтера фин- 
группы, Колбаоовой Н. К. — 
бухгалтера фингруппы, Тереши
ной В. И. — старшего бухгал
тера материальной группы, Вал
еевой У. Ф. — бухгалтера ма
териальной группы, Журиковой 
В. Д. — старшего бухгалтера 
расчетной группы, Серебряко
вой А. А. — и. о. старшего 
бухгалтера ВИКа, Гавриловой 
Т. Н. — старшего кассира и 
других.

Вместе с этим следует ука

зать и на недостатки в работе 
некоторых членов коллектива 
бухгалтерии. Так, бухгалтерам 
расчетной группы Мельниковой 
Л. К. и Кутявиной В. И. нужно 
улучшить' отношение к тру. 
ду и прекратить взаимные 
споры в рабочее время в поме
щении бухгалтерии.

Необходимо, чтобы коллек
тив работников бухгалтерии 
продолжал работу по повыше
нию своей деловой. квалифика
ции и идейно-политического 
уровня, вел борьбу с наруше
ниями финансово-сметной дис
циплины, за хорошие показате
ли в учете и отчетности, за вы
сокую деловую требователь
ность к подотчетным лицам в 
своевременном оформлении 
всех документов, являющихся 
основой бухгалтерского учета.

И. ШАБАЛА, 
главный бухгалтер института

Они символизируют дружбу 
Фото В.

та часть вечера, когда все 
участники фестиваля друж
ной семьей вышли на улицы 
города, и еще долго были

народов мира. 
Казанцева и Э. Венюкова.

слышны слова нашей песни: 
«Ведь сегодня до рассвета 

Длится вечер факультета!». 
ЛЕОНОВ, ЯМПОЛЬСКИЙ.

фестиваль ЭЭФ

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ

К итогам зимнего 
спортивного сезона

2—3 апреля праздновали 
свой фестиваль электроэнер
гетики.

С большим успехом про
шел концерт художествен
ной самодеятельности. Успех 
этот заключался в его само
бытности, оригинальности. 
Многие номера появились на 
сцене впервые. Так. напри
мер, дружными аплодисмен
тами были встречены шуточ
ные песенки «Холостяки» 
(слова студентов Кривко и 
Фортеса, музыка Фортеса) и

Попробуй узнай!
Фото В. Казанцева и Э. Венюкова.

«Полюбила лысого» (слова 
студента Федосеева, музыка 
студента Яворского).

Неизменным успехом поль
зовался хорошо подготовлен
ный конферанс (Кривко и 
Яворский). Текст конферан
са, написанный самими ис
полнителями, отразил все 
стороны студенческой жиз
ни.

Нужно отметить, что на
ряду со старыми участника
ми самодеятельности на сце
не успешно выступали пер
вокурсники (Ржанников, 
Эськов, Хазовский).

Проводились игры, аттрак
ционы, не прекращались 
песни, пляски, танцы. Был 
организован шуточный кон
церт «Стихийное бедствие». 
Большой интерес вызвала 
«Энергофотография «Мо
мент», организованная сту
дентами III и IV курсов.

Хочется пожелать, чтобы 
студенты нашего факульте
та с таким же огоньком, с 
каким они готовились к фе
стивали* отнеслись к своему 
основному долгу — учебе, 
чтобы наш молодой факуль
тет не был в числе отстаю
щих.

Б. КИНЗБУРГ.

С 17 по 24 марта проходили 
межфакультетские соревнова
ния по лыжам в зачет кругло
годичной спартакиады.

В гонках на дистанцию 
15 км первое место занял 
Колмаков Ю. (РТФ), показав
ший хорошее время — 53 сек.

На 30 км первое место за
нял Зверев (ГРФ).

Среди девушек на дистан
цию 5 км первое место заня
ла Воюш (ЭМФ), на дистан
цию 10 км — Трукина (РТФ), 
ставшая чемпионом института 
и областного совета «Буревест
ник».

24 марта разыгрывалось 
первенство в эстафете 4X5 у 
мужчин и женщин. Среди муж
ских команд победили геологи, 
среди женских — команда 
РТФ, результат которой не был 
засчитан по решению судей
ской коллегии за неявку конт
ролера на дистанцию от РТФ.

Следует отметить низкий 
уровень организации соревно
ваний как со стороны судей
ской коллегии, так и со сторо
ны факультетов.

Особенно ярким примером 
плохой организации является 
снятие четырех команд (ХТФ, 
РТФ, ФТФ, ГРФ) с соревнова
ний в эстафетах за неявку кон-

Мешкова Г. передает эстафе
ту Кузнецовой Л. (РТФ).

Фото Л. Сухове льского

И. ИЛЬИН(Окончание. Начало 
см. в №№ 12—13).

Смотрели «Разные судьбы».
Борис сидел с Машей не

естественно прямо, подчеркну
то, как чужой, делая лишь вид, 
что он чрезвычайно увлекся со
держанием фильма. «А у этого 
старикашки - композитора гу
ба не дура! Оно, конечно, каж
дому дорог миг блаженства! — 
так понял он отношения героев 
фильма. — Да... Вот и Маша... 
Тоже ведь мучается, бедная. А 
не знает, что и у нас «судьбы 
разные». И люблю я ее столь
ко же, сколько и Женю, и Зи
ну, и Клаву, и собственную же
ну Лену, и многих других... А 
вообще-то, может, поторопился 
жениться, эта, кажется, лучше 
других...».

Совершенно в ином направ
лении неслись мысли Маши. 
«Какой он скромный, хороший 
парень, — думала она. — Как 
хорошо вою жизнь быть для 
него близкой подругой, женой... 
Нет, никогда я не разлюблю 
его, что бы ни случилось...

После сеанса они медленно 
прохаживались по улицам горо
да. Маша, переполненная ка
ким-то необузданным востор
гом, с силой тянула его то ту
да, то сюда. Все ей хотелось 
показать, обо воем рассказать 
Борису. О, сколько в ней задо
ра и кокетства! Как заразите
лен ее смех! Какой лучистой 
страстью пылает ее взгляд! Чу-

НА П РА К Т И К Е
( Р а с с к а з )

десная девушка! И любит лишь 
его, Бориса. Как не гордиться 
такой победой! Да и вообще, 
побеждать всегда хорошо. Кто 
осудит победителя?..

Борис блаженствовал. Много
летний опыт подсказывал ему, 
что в эти минуты необходимо 
уединиться. Для пылких объяс
нений, объятий и поцелуев он 
предпочел более пустынные 
уголки города, и они удалились 
от центра в сторону Тыргана.

—А что, Машенька, если бы 
я тебе сказал что-нибудь реши
тельное, определенное, о чем, 
возможно, мы оба думаем в эти 
минуты? Могу ли я рассчиты
вать на твое согласие?— Борис 
испытующе посмотрел ей в 
глаза.

«Да, да! Конечно, милый!» — 
нетерпелось сказать девушке. 
Но скромно ли это будет с ее 
стороны? Ведь вот она давно 
хочет пригласить его к себе. 
Даже мама настаивала на этом. 
Но как оказать?.. И она сму
щенно потупилась.

— Ну, хорошо!.. Не волнуй
ся, Машенька! Я могу и помол
чать... — и с этими словами 
Борис привлек ее к себе.

Ночь стояла тихая, хмурая. 
Дул боковой неприятно холод
ный ветер. Темно-косматое небо 
в виде сплошной тучи висело 
так низко, что, казалось, вот- 
вот упадет и раздавит своей 
массой все живое.

Выйдя из шахты и наскоро 
вымывшись под душем, Виктор 
спешил в общежитие. На душе 
его было неспокойно. С зав
трашнего дня он уходит в от
пуск. Как он желал, чтобы Бо
рис поработал на его месте! 
А в помощи он никогда не от
кажет. «Неужели не приедет? 
А телеграмма? Возможно, он 
уже у меня сидит?..». И он 
прибавил шагу.

Вдруг впереди его грязно
желтый свет фонаря вырвал из 
темноты две фигуры. Ему пока
залась знакомой порывистая 
походка этого долговязого. Вик
тор побежал. «Так и есть: он! 
И, кажется, даже с нею! Вот 
молодец, и ее прихватил! Так 
вот почему он опоздал!..».

—  Стой! Не уйдешь, чорт 
полосатый! Попался! — и Вик
тор обвил руками Бориса сза
ди. От испуга тот чуть не про
глотил язык.

— А, Виктор! Здравствуй, 
здравствуй!.. Ну и напугал ты 
меня, чертяка!

— Поделом тебе, мошенник, 
не будешь опаздывать! А я-то 
беспокоился!.. Ах, здравствуй, 
Лена! — протянул он руку де
вушке. —  Заболтался с этим 
варваром, простите! Очень рад 
вас видеть! Ну, идемте! «Фате- 
ра» моя рядом. — И он под
хватил обоих под руки. — Ну, 
а дочка ваша как? С мамашей 
оставили?.. За фотокарточку 
спасибо! Хорошая девочка! Гла
за-то вроде Борисовы, а в ос
новном, мне кажется, на вас, 
Лена, походит...— И при этих 
словах он взглянул в округлив
шиеся глаза девушки и понял, 
что видит ее впервые. Бледный 
свет фонаря безжизненно ло
жился на ее лицо, искаженное 
от ужаса.

В замешательстве Борис 
схватил ее за руку, но она с 
силой вырвала свою руку, и 
звонкая пощечина гулко отда
лась в ночной тишине. Ни ра
зу не оглянувшись, она побежа
ла по направлению к городу. 
Вдруг сзади ее послышался 
громкий, властный голос незна
комого парня:

— Подождите, девушка, я 
провожу вас!..

В пустынной темноте Борис 
остался один, как прошив
ший телеграфный столб, с кото
рого давно уже сняли провода.

тролеров от этих факультетов 
Очень слаба была подготов 

ка девушек. Ни одна девушка 
не имеющая разряда, не вы 
полнила норм, а многие, полу
чившие ранее разряды, их не 
подтвердили. Поэтому уже сей
час тренерскому составу и 
спортклубу следует заняться 
вопросом подготовки лыжниц, 
тем более, что они значительно 

I уступают лучшим лыжницам 
; города и области.
I В общем зачете победила 
| наиболее организованная коман
да ЭМФ, второе место заняла: 
команда ГФ, третье — ГРФ.

А. ПИЛЬЩИКОВ, 
член спортклуба.

-------□ □ -------

НОВОСТИ Н А У К И  
И 1Е ХН И КИ

Неожиданный сеанс
Однажды на банкете инже

неров в Лондоне погас свет. 
— Электростанция приносит 
свои извинения и сообщает, 
что свет дадут ровно через 
15 минут, — раздался голос 
распорядителя.

Точно в назначенный срок 
вспыхнули люстры.

— А теперь, — продолжал 
распорядитель, — я пригла
шаю вас в соседний зал по
смотреть кинофильм, который 
мы сейчас сняли в инфракрас, 
ных лучах. Он называется 
«Как мы вели себя в темноте».

Несколько человек тут же 
покинуло банкет.
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